

BOLETÍN INFORMATIVO

La Alcaldesa María Soledad Carreño Linares Supervisa Avances en la Rehabilitación de Calles en las Colonias Aviación, Las Américas y Estación del Ferrocarril

El Gobierno Municipal de Ébano, encabezado por la Alcaldesa María Soledad Carreño Linares, continúa trabajando incansablemente para mejorar la calidad de vida de la ciudadanía a través de proyectos de infraestructura. La Alcaldesa realizó una exhaustiva supervisión de la obra de rehabilitación en las calles Aguascalientes, Tamaulipas y Baja California, de la colonia Aviación, Melchor Ocampo e Ignacio Atendé de la Colonia Las Américas y Rayón de la Colonia Estación del Ferrocarril.

Durante su recorrido, la Alcaldesa Carreño Linares no solo verificó el avance de la obra, sino que también abrió un espacio valioso para escuchar y atender las necesidades y solicitudes de los vecinos. Este compromiso directo con la comunidad refleja el interés del Gobierno Municipal en comprender las inquietudes de los ciudadanos y trabajar de la mano con ellos para lograr soluciones efectivas.

La rehabilitación de estas calles no solo representa un esfuerzo por mejorar la infraestructura vial, sino también un paso significativo hacia una mejor calidad de vida para los residentes de estas colonias. La Alcaldesa expresó su gratitud a los vecinos por su paciencia durante el proceso y reiteró el compromiso del Gobierno Municipal de seguir trabajando en proyectos que impacten positivamente en la comunidad.

El Gobierno Municipal de Ébano reafirma su dedicación a la transparencia, la participación ciudadana y el progreso, trabajando en conjunto para construir un municipio más fuerte y próspero.

¡Somos un gobierno solidario!

#UnGobiernoSolidario #SoledadCarreño #ENÉbanoSiHayApoyo
#ContigoCambiamosLaHistoria #GobiernoMunicipalDeÉbano

ATENTAMENTE

**C. LESLIE RAMIREZ GUZMAN
DIRECTOR DE COMUNICACIÓN SOCIAL**

